

Pressemitteilung

FDP mit Antibürokratie Homepage

Am FDP Aperó in den Gebäulichkeiten der Firma H.P.Gerber Pannendienst AG durfte der Präsident eine stattliche Anzahl Gäste begrüßen. Der Gastgeber selber, Hans-Peter Gerber, stellte seine Firma kurz vor. Mit einer Tankstelle mit kleinem Shop, an der Krummeneichstrasse in Pratteln fing alles an. Alsbald folgte der Umzug ins Gebiet bei der Autobahnraststätte Windrose. Aus Platzmangel erfolgte kürzlich eine weitere Dislokation an die Hardstrasse 43. H-P. Gerber unterliess es nicht, den anwesenden Gemeinderäten seinen Dank auszusprechen für die sehr unbürokratische Lösung zum Bau des neuen Firmensitzes.

Alle fünf Gemeinderatskandidaten der Búza, Stephan Burgunder, Stefan Löw und Rolf Wehrli, alle FDP, sowie Urs Hess, SVP und Emanuel Trueb, CVP stellten sich und ihre Ziele kurz vor. Die angekündigte Hauptreferentin, NR Daniela Schneeberger musste leider aus Krankheitsgründen absagen. Felix Knöpfel las ihr Referat „Bürokratiebriefkasten der FDP“ vor. Die FDP CH unterhält seit einem Jahr eine Internetplattform, auf der schikanierte Bürgerinnen und Bürger sich melden und ihre Sorgen beschreiben können. (s. nebenstehenden Kasten).

Bei einem feinen Aperó aus dem Hause Bielser und gestiftet von Maria und Hans-Peter Gerber wurde fleissig weiter diskutiert, wie die neue Besetzung des Gemeinderats in Zukunft aussehen wird.

Felix Knöpfel, Präsident der FDP. Die Liberalen, Pratteln

Was will die Bürokratie Homepage der FDP?

Sehr viele Leute schimpfen über den Bürokratismus, der in der Schweiz, aber auch der EU, herrscht. Sind auch Sie mit unsinnigen bürokratischen Abläufen oder Vorschriften konfrontiert worden, so melden Sie sich entweder auf der Homepage www.fdp.ch für Probleme im Kantonalen oder Schweizerischen Bereich oder auf info@fdp-pratteln.ch für den Kommunalen Bereich.

Wir warten auf Ihre Kontaktnahme.

FDP Pratteln, Felix Knöpfel